

Rememoraron la Muerte de 16 de los

Suyos Dinamitando un Buque Argentino

BUENOS AIRES, Ago. 22. UPI y AFP.—Guerrilleros peronistas izquierdistas rememoraron hoy el tercer aniversario de la muerte de 16 extremistas en una base naval, dinamitando y dañando un destructor lanzamisiles que era alistado en un astillero estatal, para ser el navío de poderío bélico más ultramoderno de la marina de guerra argentina.

Otro atentado contra la armada fue frustrado cuando la policía descubrió y desactivó una instalación de cohetes, que un mecanismo de relojería iba a disparar contra la escuela de mecánica de la fuerza.

Entre tanto, en varios puntos del país la policía efectuó allanamientos y practicó por lo menos 120 detenciones de sospechosos de extremismo, en previsión de otros actos terroristas en recordación de la muerte de los 16 guerrilleros.

El atentado contra el destructor Santísima Trinidad se registró en el astillero estatal de Río Santiago, a 60 kilómetros al sudeste de esta capital.

Según fuentes de la armada, el estallido ocurrió en la sala de máquinas de la nave y, al parecer, otra carga de dinamita fue abandonada por los terroristas frente a los talleres del astillero, por

Sigue en la Página 12

haber tenido un desperfecto.

UNA MODERNA NAVE

La nave dañada tiene una eslora de 125 metros y manga de 16, desplaza 3.500 toneladas y es propulsada con cuatro turbinas que desarrollan una potencia máxima de 54.400 CV y una velocidad de crucero de 30 nudos.

Su armamento está constituido por misiles guiados Sea Dart, cañones Vickers de alta velocidad de fuego de 4.5 pulgadas, dos montajes de artillería Oerlikon de 20 milímetros, un sistema antisubmarino Match, con helicópteros Westland, y tubos lanzatorpedos.

Es la primera nave de guerra equipada con misiles, construida totalmente en la Argentina, aunque con licencia británica. Su construcción forma parte de un acuerdo con la industria naval británica que incluye el armado de una nave similar en astilleros del Reino Unido.

La "Masacre de Trelew" (en que murieron los 16), el 22 de agosto de 1972, constituye la fecha máxima de la guerrilla argentina, que

comenzó a operar en los centros urbanos del país hace seis años.

OTROS ATENTADOS

Varios atentados con bombas y ocupaciones de estaciones ferroviarias se registraron en las últimas 24 horas en distintos puntos del país, según informes de prensa.

En la zona sur del Gran Buenos Aires, dos bombas estallaron en forma simultánea. Habían sido colocadas en una sucursal del Banco de la Nación en Lanús y en una concesionaria de la empresa Coca-Cola, causando daños materiales.

Por otra parte, las estaciones ferroviarias de Gerli y Albert Schweitzer, de los ferrocarriles Roca y Mitre, en las zonas sur y norte del Gran Buenos Aires, fueron copadas por varios jóvenes, quienes, tras interrumpir los servicios de trenes, se dedicaron a pintar leyendas alusivas a los sucesos de Trelew.

APOYO MILITAR A LA PRESIDENTE

La presidente María Estela Martínez de Perón regresó hoy de un período de descanso de cinco días y se reunió con su gabinete, poco después de que el ministro de Defensa, Jorge Garrido, saliera al paso de insistentes versiones sobre malestar militar y dijera que las fuerzas armadas están unidas y apoyan al gobierno en forma "total".

EL DÍA

SE SUICIDO UN MILITAR SECUESTRADO INFORMA EL ERP

BUENOS AIRES, 22 de agosto.—El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) anunció esta noche que un mayor del ejército secuestrado hace más de un año se había ahorcado "en la cárcel del pueblo". En un comunicado distribuido aquí, el ERP, informó que el mayor Julio Argentino Larrabure "se suicidó en la mañana del día martes 19 del corriente en un momento en que quedó solo en su celda mientras se realizaba un cambio de guardia". El ERP atacó un cuartel del ejército el 12 de agosto de 1974 y secuestró al mayor Larrabure luego de un violento tiroteo. (UPI)